

RESUMEN CURRICULAR

Entidad por la que concursa:
Baja California Sur

JOSE OSVALDO SORIA ANDRADE

Ingeniero Arquitecto

Mexicano nacido en Durango, Durango el día 05 de Agosto de 1946, egresado del Instituto Politécnico Nacional en el año de 1968 en la Licenciatura de Ingeniero Arquitecto acreditado con la Cédula Profesional numero 187817.

Durante los primeros años de mi experiencia laboral trabajé dentro del sector público colaborando con el CAPFCE (Comité Administrador del Programa Federal de Construcción de Escuelas), como Residente de Obras en el "Plan Chontalpa", del Municipio de Cárdenas, en el Estado de Tabasco. Así mismo, con la CCISSA (Comisión Constructora e Ingeniería Sanitaria de la Secretaría de Salubridad y Asistencia), hasta el año de 1975 desempeñando las funciones de Supervisor y Residente de Obras en los Estados de Jalisco, Nayarit, Zacatecas, Durango, Coahuila, Chihuahua, Sonora, Sinaloa y Baja California. Siendo durante ese período que llegué por primera vez a Baja California Sur, con el nombramiento de Residente General del Estado, para la construcción del Hospital General de Ciudad Constitución y las rehabilitaciones de los Centros de Salud de Cabo San Lucas, Loreto y Mulegé.

Posteriormente me desarrollé en el sector privado en el ejercicio independiente de mi profesión, elaborando los proyectos y la construcción de más de 250 edificaciones, principalmente viviendas; siendo el Perito Responsable de una fábrica de Celulosa y Papel, así como del Hotel "El Presidente", todo ello en el Estado de Durango. Durante los años de 1981 a 1989, ejercí el cargo de Presidente del Consejo de Administración de las empresas constructoras denominadas "SORAN Construcciones, S.A. de C.V." y de "Mantenimiento Urbanizaciones y Construcciones, S.A. de C.V.", participando activamente en diversas obras a través de los contratos celebrados con diversas Instituciones de los 3 niveles de gobierno y con paraestatales, mismos que se realizaron en varios estados de la República Mexicana.

Desde el año de 1989 resido en la capital del Estado de Baja California Sur, donde he realizado varios proyectos, construcciones y remodelaciones, principalmente en los municipios de La Paz y de Los Cabos. Ejerciendo como Director Responsable de Obra Certificado por el Colegio de Arquitectos de B.C.S. y por el Colegio de Ingenieros Arquitectos de B.C.S., entre otros la construcción del Nuevo Hospital General "Juan María de Salvatierra" y la Plaza Comercial "Cola de Ballena" de Wal-Mart, ambas en esta ciudad.

Actualmente ocupé el cargo de Secretario General del Colegio de Ingenieros Arquitectos de Baja California Sur, A.C., logrando de esta manera mi actualización profesional y cumplir con los requisitos de ética, constancias de no sanción a mi cédula, conocer las nuevas técnicas constructivas y las leyes y normas vigentes aplicables en la construcción.